

令和2年2月27日 00471号

編集者:佐藤寿春

北見市幸町8丁目4-4(佐藤整骨院内)

NPO 法人北見市武道振興協会事務局発行

直通:090-5986-0839

代表:0157-22-2212 Fax:0157-23-0581

satou.tosiharu@navy.plala.or.jp

北見武道通信

URL <http://www.kitamibudokan.org/>

ニュースレター【事務局情報】 北見市武道館の利用調整会議が行われました！

2月20日(木)19時より、北見市武道館研修室において、令和2年度(4/1～3/31)「北見市武道館利用調整会議」が行われました。この日に向けて、指定管理者総務部では、各武道団体と館利用のサークルに対し、1年間のタイムスケジュールが書かれた仮予約簿を事前に配布し、当日の調整会議に臨みました。各団体の代表者20名が会議に参加。大会行事では、空手や居合道など新たに大会が予定され、通常練習予定も、隙間なく埋まるなど、利用調整会議はスムーズに終了しました。



北見市武道振興協会の評議員会が延期！交礼会は中止！

2月25日(火)に予定されていた、新年交礼会が、「新型コロナウイルス感染予防」のため、北見市武道振興協会(武藤弘司会長)は開催中止を決定しました。また、「令和2年度定期評議員会」は延期とし、3月中に、北見市武道館研修室において、改めて行う予定となりました。(佐藤)

「新型コロナウイルス感染予防対策」

北見市に「新型コロナウイルス」の感染者が発症し、北見市武道館にも影響が出ています。事務室スタッフは予約のキャンセルや延期などの対応に追われています。尚、武道館は、館内全て除菌消毒するなど、ウイルス感染予防に努めています。(佐藤)



「ブラジリアン柔術サークル北見柔術」BJJが活発！

2月24日(月)BJJ(ブラジリアン柔術サークル「北見柔術」)の稽古が行われました。現在は、中学生から社会人まで約10名の男性のみですが、女性にも人気のスポーツです。赤・青・黒とカラフルな柔術着を身に付けて、技の研究に余念がありません。昨年10月、札幌で開かれた「札幌国際柔術選手権大会」では、2名の優勝者も誕生するなど、結果も現れてきています。毎週土日に行われる通常稽古にも力が入っています。



武道振興協会事務所の花シリーズ 「アプロチン2」

あおい科のハイビスカスに似ているアプロチンのはだ色系ピンク咲きは、赤色黄色と違い八重近く5センチ位おおきな花が正面向きに沢山咲きます。まだまだ市販されていないのが残念です。寒さに弱いので、晩秋から春遅くまで暖かい室内で育てている森家の花です。(渋谷)



連載「武道宝鑑」第22弾 剣術極意(千葉周作遺稿『剣法秘訣』より)剣術修行心得(46日回目)

剣術六十八手 突業十八手

こてはづしづき
籠手外突

右同じ構えに守り居るを、向うより此の方の右籠手へ打ち来る其の右籠手を外し、左片手にて突くをいう。

ぢしよづき
地生突

右同じ構えにも守るを、向うより此の方の面へ打ち来る其の両手の中へ、此の方太刀を下より引き掛け、扱て早く引きぬき、諸手にて突くをいう。・・・つづく